



FRIEDEN! pax
perdamaian aṣīti miers
εἰρήνη béke PAZ ТЫНЧТЫК
сулҳ שלום **paix** бейбітшілік
paix **mip** fred kedamaian **pokój miero**
мир سلام **amani** PEACE



CK – News – aktuelle Informationen

35-2324 – 05. Juli 2024

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

am morgigen Samstag findet die feierliche Übergabe der Abiturzeugnisse statt. Eine Besonderheit ist in diesem Jahr, dass die Schülerinnen und Schüler der ISS-Pedro-Arrupe mit den Schülerinnen und Schülern des Gymnasiums eine gemeinsame Oberstufe bildeten, gemeinsame Kurse besuchten, gemeinsam ebenfalls die Abiturprüfungen ablegten und den Abschluss erreicht haben.

Ihnen allen gratulieren wir schon jetzt ausdrücklich und sehr herzlich – zu alle dem, was über all die Jahre gemeinsam bewegt und auch geleistet wurde und wünschen für all das, was da kommen mag schon jetzt Wohlergehen und Glück – Ihnen, liebe (noch) Schülerinnen und Schüler und Ihnen, liebe Eltern!

Ihnen allen einen wunderbaren und auch erfüllten Abschluss der Schulzeit am Canisius-Kolleg!

Mit den besten Grüßen und Wünschen für ein gutes und erholsames Wochenende

P Marco Mohr SJ, Rektor

Dr. Jan Bernhardt, Schulleiter

Terminliches (Kolleg und Schule) – ein Auszug aus dem Terminplan

27. KW

06.07. *Feierliche Übergabe der Abiturzeugnisse*

27. KW

08. Juli bis 10. Juli

*Projekttag;
ISS-Pedro-Arrupe Abschlussfahrt 10e nach Peenemünde (Frau Jaeger und Herr Dr. Stelzer);
Kalkriese Fahrt (Frau Poralla-Schäfer und Herr Gehlen)*

10.07:

Beginn Umgestaltung Schulhof

11.07:

*Segensandacht zum Abschluss des Schuljahres (KWG), anschließend Wandertag;
feierliche Zeugnisverleihung der ISS-Pedro-Arrupe 10e*

12.07:

Freitag, 12.7.: Letzter Schultag und Zeugnisausgabe

Für die Jahrgangsstufen 5 bis 11 beginnt der Unterricht um 9:10 Uhr.

Nach Abschluss-Reflexion und Aufräumen des Klassenraumes werden ab 10:20 Uhr die Zeugnisse ausgegeben.

Um 10:45 Uhr ist Unterrichtschluss und die Sommerferien beginnen.

Die Schülerinnen und Schüler der Q-Phase (2. Semester) kommen um 10:30 Uhr zur Schule und erhalten in „Pamplona“ ihre Zeugnisse durch ihre Tutorinnen und Tutoren.

Ausblick

2. September 2024:

Erster Schultag (Ende für alle 12:40 Uhr)

13:00 Uhr: Einschulung der neuen Sextanerinnen und Sextaner

11. Oktober 2024

Informationstag für alle Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Grundschulklassen und deren Familien, die sich für eine Aufnahme am Canisius-Kolleg im Schuljahr 2025/2026 interessieren.

Wenn mit der Schulhofumgestaltung alles planmäßig verläuft:

16. November: **CK-Ball des Vereins der Freunde und Förderer!**

Ausblick auf das Jahr 2025

29. Mai 2025

Himmelfahrt

30. Mai 2025

Regulärer Schultag (Ferientag verlegt auf Freitag, 6. Juni (Freitag vor Pfingsten)

31. Mai 2025

Jubiläumsfeier 100 Jahre Canisius-Kolleg mit offizieller Eröffnung der ISS-Pedro-Arrupe

08. Juni 2025

Ferientag (anstelle des 30. Mai)



FRIEDEN! pax
perdamaian aşiti miers
ειρήνη béke PAZ ТЫНЧТЫК
сулҳ שלום **paх** бейбітшілік
paix **mip** fred kedamaian **pokój** mieru
мир سلام **amani** PEACE



Ankündigung für die nächsten CK-News

In der kommenden Woche wollen wir Sie ein wenig umfassender mit den Umgestaltungsplänen des Schulhofes vertraut machen und einen diesbezüglichen Ausblick auf das neue Schuljahr geben.

Ach möchten wir Ihnen dann die Möglichkeiten des „Zentrums für individuelle Begabungsförderung“ im kommenden Schuljahr skizzieren.

1. Aus dem schulischen Bereich.

Sommerfest zwischen Freude und Regen: Unser diesjähriges Sommerfest – aufgrund der Bauarbeiten auf dem Hof eine Woche zu früh – war ein gelungenes Zusammenkommen der Schulgemeinschaft. Unsere Schülerinnen und Schüler hatten tolle Stände vorbereitet – von Cocktails über Spiele hin zu Bewegungsaktivitäten – und das Bühnenprogramm war weithin hörbar und begeisterte alle Anwesenden: Neben Auftritten der Band, unserer Chöre und der Theater AG gab es auch kurze Soloauftritte. Der vom Rektor spendierte Burger wurde ebenfalls gut angenommen. Unser Dank geht an alle Beteiligten, besonders zu erwähnen sind zwei Gruppen: Theo und sein „Team“ der Technik haben die Bühne aufgebaut und die gesamte technische Seite wunderbar organisiert. Unsere Schulsprecherin Franziska und die Schulsprecher Anes und Jakob haben in der Vorbereitung eine unglaubliche Arbeit geleistet – Absprachen, Besorgungen, Pläne, Organisation – und auch den Tag selbst wunderbar angeleitet – um 14.30 Uhr war der Hof wieder vollkommen in den Ausgangszustand zurückgebracht. Vielen Dank an die Drei, ohne die es kein Sommerfest gegeben hätte. Dass der einsetzende Regen dafür sorgte, dass wir dann etwas früher enden mussten, lässt sich so vielleicht verschmerzen.

Freitag, 12.7.: Letzter Schultag und Zeugnisausgabe

Für die Jahrgangsstufen 5 bis 11 beginnt der Unterricht um 9:10 Uhr.

Nach Abschluss-Reflexion und Aufräumen des Klassenraumes werden ab 10:20 Uhr die Zeugnisse ausgegeben.

Um 10:45 Uhr ist Unterrichtschluss und die Sommerferien beginnen.

Die Schülerinnen und Schüler der Q-Phase (2. Semester) kommen um 10:30 Uhr zur Schule und erhalten in „Pamplona“ ihre Zeugnisse durch ihre Tutorinnen und Tutoren.

Am diesjährigen **Känguru-Wettbewerb** nahmen 237 Schülerinnen und Schüler des Canisius-Kollegs teil. Am 18. April wurde den ganzen Tag über in den verschiedenen Altersgruppen von Sexta bis zur Oberstufe gerätselt, geknobelt und gerechnet.

Zahlreiche Preise gab es in diesem Jahr für besonders gute Leistungen: dreizehn 3. Preise, siebzehn 2. Preise und drei 1. Preise für Noam A. (6a), Niklas R. (8c) und Carl v.d.O. (8b) erreichten zusammen mit Teilnehmerurkunden und einem kleinem Preis für alle Teilnehmenden vergangene Woche das Canisius-Kolleg und werden nun in den Klassen verteilt. Das Känguru-T-Shirt für den längsten Känguru-Sprung (= die größte Anzahl von aufeinanderfolgenden richtigen Antworten) ging an Matilda R. B. aus der 8a.

2. Aus der Nachmittagsbetreuung.

In der letzten Schulwoche hat die Nachmittagsbetreuung durchgehend, einschließlich Freitag, bis 16 Uhr, geöffnet. Bitte melden Sie Ihr Kind am letzten Schultag für die NB verbindlich an, da wir ein Mittagessen vorbereiten werden.

3. Aus der ISG.

In der **letzten Schulwoche** finden traditionell keine ISG Gruppenstunden statt, da hier alle Gruppenleiterinnen und Gruppenleiter intensiv die Sommerlager vorbereiten. Wir freuen uns sehr, dass wir diesen Sommer mit mehr als 500 Kindern und Jugendlichen unterwegs sein können.